## **CAPITAL**



## El pico del pollo

alfredo.albiter@capitalmedia.mx

Rendirá cuentas

Platicamos en el espacio de radio con el Maestro Victorino Barrios Dávalos, sobre la postura de la contralora interna del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), María Guadalupe Olivo Torres, de no rendir cuentas a nadie en esa instancia, pues -nos cuentan- ella ha manifestado no tiene la obligación de hacerlo, pues fue nombrada por la Cámara de Diputados -suponemos eso le da un nivel más allá del quinto piso- y pues hay de rangos a rangos. Palabras más, palabras menos, el excontralor del Poder Legislativo, Victorino Barrios recordó, todo servidor público tiene la obligación de dar cuenta de sus acciones, pues percibe un salario proveniente de los recursos del pueblo. Lo que según algunos pollos significa, sí, sí, la maestra en Juicios Orales, anda un poco "equivocada" en sus comentarios, apreciaciones, choros o lo que resulte...Por supuesto, le cuestionamos también sobre la decisión de bajar de rango a trabajadores del Instituto que llevaban un buen de años trabajando y escalando posiciones. Aunque parece los caminos son un poco largos, se entiende, vale la pena seguirlos y, además de demostrar la equivocación, también dejar en claro, los derechos se respetan

## Pollos amarillos también hacen predicciones y resulta, las rentas de apartamentos y casa habitación subirán en enero más del 20 por ciento

trátese de quien se trate. Ya le seguiremos al tema, hay mucho por seguir escribiendo, pues se trata de un tema de interés social -no es nada personal-, pues hablamos de recursos públicos...Mañana les platico el por qué quienes integran algunos Comités se sienten amedrentados cuando llega la contralora con medio pelotón detrás de ella.

## LA RABADILLA DEL POLLO

Pollos en el tejado me dicen, la contención de precios previo a las fiestas decembrinas, será poco menos de que suceda por un ataque de honestidad o solidaridad. En algunos reglones ya se toman las medidas necesarias para que las tarifas vayan creciendo de a poco para no generar "ruido" en las Redes Sociales -sobre todo- pero tampoco tienen la mínima intención de detener esta escalada...Otros emplumados en el hilo me dicen, hay comentarios que hacen mucho ruido y uno de ellos es más

pregunta ¿Quiénes serán los funcionarios y de dónde metidos hasta el "tuétano" en el medio Global News, Estado de México?... Descuidados -de acuerdo a la informaciónde uno y otro lado han dejado documentos donde se evidencia el doble papel que juegan. Mínimo jefe pollo, hay conflicto de intereses, pues además se auto autorizan publicidad...Carambolas, de comprobarse esta relación, maridaje o como se le quiera llamar, serán la nota del último trimestre del año, de menos...Pollos amarillos también hacen predicciones y resulta, las rentas de apartamentos y casa habitación subirán en enero más del 20 por ciento. Obvio, dependerá de zona, el tipo de construcción y la superficie con la que cuenten...Aunque el INEGI diga lo contrario, por hoy, cierro pico. Acompáñame de 13:00 a 14:00 hrs en Capital Noticias en el 89.3 en Toluca y 99.5 de FM en Ixtapan de la Sal, de lunes a viernes. Shalom.